

Datum
22.12.2015 / 3656

Seite
1/1

Bei Rückfragen
Stefanie Simon
Konzern-Kommunikation
Raiffeisenplatz 1
65189 Wiesbaden
Tel.: 0611-533-4494
Fax: 0611-533-774494
Stefanie.Simon@ruv.de

Information für die Medien

Münsteraner R+V-Mitarbeiter sammeln 7.000 Euro für hilfsbedürftige Kinder

Eine Weihnachtsspende der Mitarbeiter des R+V Service Center Münster endete mit einem tollen Ergebnis: 7.000 Euro kamen bei der Sammlung zu Gunsten schwerkranker Kinder und Jugendlicher zusammen. Das Geld geht an Herzenswünsche e.V., ein bundesweit tätiger Verein, der den Kindern lang ersehnte Wünsche erfüllt.

Ob ein Tag Prinzessin sein, ein Flug im Hubschrauber oder Delfine streicheln – die ehrenamtlichen Helfer bei Herzenswünsche e.V. verwirklichen die Träume der Kinder mit viel Engagement. Mit ihrer Spende will das R+V Service Center Münster zwei wichtige Projekte des Vereins unterstützen: Die Musiktherapie in der Kinderklinik des Clemenshospitals in Münster und die Besuche der Klinik-Clowns bei schwerkranken Kindern im Krankenhaus.

Bildunterschrift:

Wera Röttgering, 1. Vorsitzende des Vereins „Herzenswünsche e.V.“, nahm am 21. Dezember 2015 den Spendenscheck von Martin Lütke Drieling entgegen, dem Leiter des R+V Service Center Münster.